



38 mil exámenes realizó el laboratorio del Hospital de Cauquenes durante el 2024



El Laboratorio clínico y la Unidad de medicina transfusional del Hospital de Cauquenes, tiene la importante misión de apoyar el diagnóstico, control, seguimiento, tratamiento y prevención de patologías a través de la realización de diversos exámenes o terapias que reciben pacientes hospitalizados, ambulatorios y de ur-

gencia. Esta unidad clave del Hospital de Cauquenes, durante el año 2024 realizó más de 38 mil exámenes.

Johanna Moraga, tecnólogo médico jefe del laboratorio clínico y unidad de medicina transfusional, destacó la labor que realiza el equipo y la responsabilidad con la que afrontan el día a día “Nues-

tro equipo de trabajo está conformado por 1 auxiliar de servicio, 6 TENS, 2 administrativas y 8 tecnólogos médicos, dentro de los cuales tenemos funcionarios en turno, lo que nos permite atender los requerimientos de nuestros pacientes 24/7. Todos quienes conformamos el equipo trabajamos con mucho cariño y dedicación, siempre esforzándonos por brindar la mejor solución a los problemas de nuestros pacientes y ser un apoyo permanente en las decisiones clínicas”.

Diariamente la unidad atiende alrededor de 50 pacientes ambulatorios que acuden para toma de muestras y durante todo el día reciben exámenes de los distintos servicios y unidades del

hospital, así como también muestras derivadas de otros establecimientos de salud APS, hospital e Chanco, entre otros.

En relación a equipamiento y estándares, la profesional destacó “Todo el proceso analítico cumple con altos estándares de calidad, a través de mantenimientos que se realizan a los equipos y al uso de controles de calidad internos que pasamos de manera diaria. Además, todos los años nos adherimos al programa de evaluación externo de la calidad del Instituto de Salud Pública de Chile, lo que nos permite comparar y validar nuestras técnicas para entregar resultados confiables y seguros a nuestros pacientes”.

El equipo está dividido en diferentes secciones y se toman muestras como, por ejemplo, glucemia, creatinina, perfiles lípidos, tsh, antígenos prostáticos, hemogramas, perfiles hematológicos, recuento de reticulocitos, grupos sanguíneos, test de coombs y pruebas de compatibilidad, entre otros.

Chribet Arriagada, directora del Hospital de Cauquenes, destacó la labor del equipo y la importancia del apoyo que prestan a distintos servicios “Contamos con un equipo humano altamente comprometido y que ha demostrado un alto desempeño, su trabajo permite brindar seguridad y respuesta a nuestros usuarios y equipos clínicos”.